

(file/471)

Bleu créatif

2014

Le pôle Parthenais acquiert une identité qui atteste de la richesse culturelle du secteur. Pour symboliser la jonction entre plusieurs lieux de création culturelle, le pôle Parthenais s'est doté d'une nouvelle identification graphique dont l'étendard est la couleur bleue.

La rue Parthenais fait battre à l'unisson les coeurs d'artistes, artisans et designers de mode, institutions et entreprises culturelles, mais aussi associations et lieux de diffusion.

Sur l'initiative des artistes **Sandra Tannous** (http://www.cooplezarts.org/membres/tannous-sandra/tannous.html) et **Delphine Quach** (http://www.delphquach.com/#!info/cee5) et avec le soutien de l'arrondissement de Ville-Marie et du regroupement **Voies culturelles des faubourgs** (http://voiesculturelles.qc.ca), les réverbères de la rue, les bancs, mais aussi les panneaux informatifs se teintent d'un bleu vif qui vient apporter à cette identification une dimension esthétique et permet de signaler les emplacements des lieux culturels afin de faciliter la rencontre entre les artistes et le grand public.

À travers cette intervention artistique minimaliste et permanente, le pôle Parthenais acquiert donc de la visibilité et une identité qui atteste de la richesse culturelle du secteur et d'une convivialité qui ne passera pas inaperçue!

Catégorie